

Maha Nirvana Tantra

Au sujet de la réalisation de l'être humain, le Boudha a accompli l'éveil et a continué son oeuvre pendant une décennie avant d'atteindre Maha Sadhana.

Un maître dont on entend parler régulièrement est: [Shuka Deva](#), le fils de [Vyasa-1](#) - qui est né réalisé ([JivanMukta](#)). Rappelons que Vyasa est reconnu pour être l'[auteur des Védas](#), c'est quand même pas rien!

Libération

Comment reconnaît-on quelqu'un de libéré? La connaissance est au service des autres, certes. Sauf que lorsqu'une personne a tellement de charisme qu'elle transmet cette connaissance du samadhi (unio mystico). L'union avec le divin. L'illusion disparaît sauf que la personne qui est libéré EST. La personne libéré est comme si elle était en amour en tout temps. Comment le commun des mortel peut-il reconnaître une personne libéré? Par la transmission du feu intérieur. Si la propriété du feu est de bruler, lorsqu'on touche à quelque chose de brulant, on se brule. Si je mets une barre de métal dans le feu, cette barre, une fois sorti du feu est rouge. Si la barre touche à du papier ou à un objet tiers, cet objet prend feu.

Découverte

Même si on ne sent pas qu'on a atteint cet état de libération, qu'on ne voit pas en nous cette partie plus grande que soi, cela ne veut pas dire qu'elle n'existe pas!

Si on ne sait pas que ça existe

Un peu comme la [découverte de l'uranium](#) en 1789. Avant cette date, est-ce qu'on peut dire que l'uranium n'existait pas?

Façon de reconnaître une personne qui vit Samadhi

La personne elle même le sait car elle *Est»*. Pour ce qui est de nous, comment fait-ton pour reconnaître une personne éveillé? Certaines caractéristiques prévalent.

Transmission

Une façon de reconnaître une personne qui est éveillé c'est d'observer sa facilité à transmettre la connaissance. Revenant à l'exemple d'une tige de métal, si cette tige est en feu, lorsqu'elle touche un objet, l'objet prend feu

Paix

Il y a plusieurs caractéristiques qui permet de reconnaître un maître. Une d'elle est d'observer la paix que cette personne vit, la paix que cette personne *dégage*.

Equinamité

Un sens d'équanimité est aussi un signe d'éveil.

Sagesse

La personne éveillée est aussi une personne sage qui transmet cette sagesse. La faculté de sagesse, car il y a une faculté qu'on nomme sagesse est éveillée chez l'être éveillée.

Conclusion

Il y a des centaines de caractéristiques qui peuvent être énoncés qui permet de reconnaître une personne éveillée.

Liens intéressants

- Traduction sur SacredText.com